

“Tenemos alumnos de hasta 90 años que mantienen todavía una gran ilusión por aprender”, según la Concejal de Cultura.

LOS ALUMNOS DE ARTES PLÁSTICAS EXPONEN SUS OBRAS

Vva. de la Cañada, 3 de junio.- Las Escuelas Municipales de Artes Plásticas exponen en el Centro Cultural “La Despernada” y en el Centro Cívico “El Castillo” una selección de los trabajos que los alumnos han realizado a lo largo del curso. En la actualidad, más de 250 personas de todas las edades- niños, adultos y mayores- aprenden a través de la oferta municipal de actividades a realizar auténticas obras de arte.

La exposición recoge además una serie fotográfica que ilustra la labor y el trabajo diarios de alumnos y profesores. “Como novedad, este año, incluimos fotografías con las que pretendemos ofrecer una visión más completa del trabajo de profesores y alumnos. Creo además que es muy destacable que en las escuelas estén matriculados alumnos de todas las edades, incluso tenemos mayores de hasta 90 años que mantienen todavía una gran ilusión por aprender”, destacó la Concejal de Cultura, Ana Luisa Delclaux.

Obras

Entre las obras, realizadas por los niños, se pueden contemplar pequeñas esculturas, ceniceros hechos de barro, cajitas de madera pintadas, etc. Por otro lado, los mayores expondrán papeleras decoradas, marcos de retratos, esculturas y un sinfín de objetos a los que hay que añadir la restauración de todo tipo de muebles antiguos, lámparas, mesas, vidrieras y mosaicos de Tiffany además de peinetas y cajitas de carey.

Fechas y horarios

- Del 2 al 9 de junio en el Centro Cultural “La Despernada” (C/ Olivar, 10). De lunes a viernes, de 9.00 a 22.00 horas y los sábados, de 10.00 a 14.00 horas.
- Del 7 al 16 de junio en el Centro Cívico “El Castillo” (C/ Valle de Esteribar, s/n). De lunes a viernes, de 9.00 a 14.30 horas y los sábados, de 10.00 a 14.00 horas.





La entrada en ambos casos es gratuita.

Nota de prensa